

FRENTE POLÍTICOS

1. Garantía. **Claudia Sheinbaum** genera confianza. El sector empresarial, liderado por **Francisco Cervantes** del CCE, anunció inversiones “poderosas” por más de 42 mil millones de dólares para el nuevo sexenio en reunión con la virtual Presidenta electa. **Cervantes** detalló que estas inversiones son un “sello de confianza” en **Sheinbaum**, asegurando el camino de la confianza y las oportunidades para México. El respaldo empresarial subraya la expectativa de estabilidad y crecimiento económico bajo el liderazgo de **Sheinbaum**. Confianza mutua es igual a desarrollo.

2. Visión de alto perfil. La virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum** ha dejado claro cuán importante es impulsar la economía, para así cumplir con su promesa de prosperidad y bienestar de la sociedad. Por ello, ayer solicitó a **Francisco Cervantes**, presidente del CCE, que a partir de ahora y hasta diciembre, trabaje en conjunto con la empresaria **Altagracia Gómez**, quien ha sido su enlace con el sector empresarial, y con quien llegue a la Secretaría de Economía. **Sheinbaum** aseguró que ello permitirá que “el próximo año podamos tener un potencial de mayor desarrollo”. Y con **Altagracia** seguro se conseguirá.

3. RIP. El PRD está al borde del abismo. La Comisión de Fiscalización del INE ha insaculado a **Ricardo Badin Sucar** como interventor del partido, ya que el PRD no logró 3% de los votos en ninguna de las tres elecciones federales del 2 de junio, entrando en la fase de “prevención”. Si **Badin Sucar** acepta el encargo, conocerá los lineamientos y el presupuesto disponible y marcará la ruta de la extinción. Su misión: vigilar las cuentas del PRD para evitar malos manejos mientras el TEPJF decide sobre el registro. La debacle inició con **Alejandra Barrales**; la factura la paga **Jesús Zambrano**.

4. Transparencia. El Tribunal Electoral, encabezado por **Mónica Soto**, anunció que se recibieron 191 juicios de inconformidad contra cómputos distritales, dos juicios de inconformidad sobre la validez de la elección presidencial y un juicio de protección de derechos. El magistrado **Felipe de la Mata** explicó que pronto se publicarán los lineamientos para la comisión calificadora, con la mayor transparencia, a través de un microsítio. Este esfuerzo busca brindar claridad sobre la validez de la elección y los procedimientos judiciales, en especial, una defensa a la reforma del Poder Judicial, que, a decir de **De la Mata**, es una “mala idea”.

5. Unidad. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** llamó a la oposición a cerrar filas con **Claudia Sheinbaum**, quien con casi 36 millones de votos se convirtió en la Presidenta con más respaldo en la historia de México. Pidió apoyo para **Sheinbaum** y su futuro gobierno, y también para el movimiento de transformación que ahora lidera. “Nos va a ir mejor,” aseguró, enfatizando la necesidad de reconciliación y unidad. La mayoría apoya a **Sheinbaum** y la minoría debe ser respetada e integrada, priorizando el interés de México, dijo. Mantener el respaldo y la unidad es una tarea de todos. Es tiempo de conciliación.

